
 
EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE OBRAS DE MELHORIAS EM AREA VERDE 
LOCALIZADA NO JARDIM MONTE CARLO 
 

Fui procurado por moradores do Jardim Monte 
Carlo que solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública 
Municipal visando a execução de obras de melhorias e a revitalização de 
uma área verde localizada na Rua Jair Mariano Barbosa, em frente ao nº 
250, no referido Bairro supramencionado.  

 

Esclarecem os mesmos que a falta de manutenção 
da referida área verde, como capina e limpeza, tem favorecido a proliferação 
de animais peçonhentos e este fato tem causado muita preocupação na 
população do Bairro, uma vez que pode ocorrer a transmissão de doenças 
infectocontagiosas. Outra reivindicação dos moradores é com relação a 
possibilidade da retirada de alguns “barrancos” que existem na citada área 
verde, uma vez que vários populares do local estão fazendo o plantio de 
árvores no local, como forma de revitalizar a referida área verde e os 
mesmos estão dificultando  os trabalhos. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 
de capina, limpeza e revitalização, bem como 
a retirada de “barrancos” em área verde 
localizada na Rua Jair Mariano Barbosa, em 
frente ao nº 250, no Jardim Monte Carlo? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra?  
 

b)- Se negativo, justificar. 
                                                 SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 
2014. 

 
 

             EDSON DE SOUZA-PASTOR EDINHO 
                                    Vereador – PSC  


